

Fleischhauerei Kinast kehrt nach Pinsdorf zurück - Die Freude ist groß!

Die Fleischhauerei Kinast eröffnet bald in Pinsdorf im ehemaligen Stockenhuber-Gebäude und bringt traditionelle Fleischspezialitäten zurück.



Bürgermeister Jürgen Berchtaler (li.) mit dem Team der neuen Fleischhauerei Kinast in Pinsdorf. © Gemeinde Pinsdorf

In Pinsdorf kehren die Fleischtraditionen zurück: Die **Fleischhauerei Kinast** zieht in die Räumlichkeiten der ehemaligen Metzgerei Stockenhuber ein. Die Eröffnung dieser neuen Fleischerei, die viele im Ort als positive Nachricht empfinden, wird in den kommenden Wochen erwartet. Die Schließung der Metzgereien Stockenhuber und Moser im vergangenen Jahr setzte dem jahrzehntelangen Angebot an Fleischspezialitäten in Pinsdorf ein Ende und hinterließ eine spürbare Lücke. Insbesondere die Schließung der traditionsreichen Fleischerei Stockenhuber nach 40 Jahren betrieb war für viele Anwohner ein großer Verlust. Nun freuen

sich die Einwohner über die neuen Perspektiven, die die Fleischhauerei Kinast bietet.

Beliebte Produkte kehren zurück

Die Fleischhauerei Kinast bringt ein breites Sortiment an Fleischprodukten mit. Besonders hervorzuheben ist der im Ort sehr geschätzte Chili-Cheese-Leberkäse, der für viele ein absoluter Klassiker ist. Ein Teil des neuen Teams, das in der Fleischhauerei arbeiten wird, könnte vielen Ortsansässigen bereits bekannt sein, was die Vorfreude auf die Wiedereröffnung weiter steigert.

Mit der Rückkehr einer Fleischerei in Pinsdorf wird nicht nur eine wichtige kulinarische Tradition wiederbelebt, sondern auch ein weiterer Schritt zur Unterstützung des regionalen Fleischerhandwerks unternommen. Die Qualität der Produkte und das Tierwohl stehen dabei ganz im Fokus, was für viele Konsumenten von großer Bedeutung ist. Weitere Informationen zur genauen Eröffnung werden in naher Zukunft bekanntgegeben, während die Vorfreude im Ort bereits spürbar ist.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at